
■ 例会場：ホテル・サンデイズ鹿児島 山之口町9-8（第 1・3 火 曜 日12:30～13:30）/　ベローゾ 東千石町3-41（第4火曜日19:00～19:30）

■ 事務所： 〒892-0848 鹿 児 島 市 平 之 町 4-11　リ ン ダ ビ ス タ パ－トⅠ 205号
　　　　　　【TEL】 080-8399-1609 　　【FAX】 099-224-5166 　  【URL】　http://kagoshimajohsei-rc.jp/

■ 会　長：和田 拓郎 　幹　事：本田 まゆみ　 公共イメージ委員長：桑鶴 浩二
■ 国際ロータリー2023-24年度RI会長 ゴードン・R・マッキナリー　■ 第2730地区ガバナー 池ノ上 克（宮崎RC)
■ 鹿児島市内Aグループ ガバナー補佐 瀬川 英憲（鹿児島城西RC）/  Bグループガバナー補佐　有川 達也（鹿児島RC）
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地区スローガン　『平和を求め、希望あふれる、明るいロータリーライフを進めよう 』

クラブテーマ
『いいじゃない！ロータリー。』

会長挨拶　和田 拓郎

【第1657回例会】 本日のプログラム

新世代少年武道大会　報告

ロータリーの友電子版、ご覧になりませんか？
ID　2730-01736
Pass　事務局へお問合せください

令和6年3月26日(火)　ベローゾ　19:00～

会務報告

皆様こんにちは。3月は【水と衛生の月間】です。これにかこつけて、なぜ日本では水道水が飲
めるのか、おいしいといわれるのか？ちょっと調べてみました。そもそも水道の水をそのまま飲
める国は日本を含む 11 カ国、あるいはそのまま飲めるが注意が必要な国は29 カ国とのこと(国
交省。令和4年)。残りの10カ国はフィンランド、ノルウェー・スウェーデンのほかオランダ、
ニュージーランドなど。米・独・仏・伊・豪などは29カ国の一部。

じゃぁなぜそのまま飲めるのかというと、塩素(カルキ)消毒で殺菌をしているからと思うので
すが、「強い酸化力で微生物やウィルスなどの病原性物の細胞膜などを破壊し、内部のタンパク
質を変性させることで殺菌または消毒の効果」(静岡県大井川広域水道企業団HP)があり、どうし
ても人体への影響というのが気になるわけです。ところがさすが日本といいますか、残留塩素の
基準について、世界保健機関WHOの定める基準は5mg/L以下ということのようですが(体重60キロの
人が毎日2Lの水を飲んでも大丈夫というライン)、日本は水道法という法律で、目標値1mg/L以下
という厳しい基準を設定しています。実際、各水道局は0.3～0.6mg/L程度に設定をしているよう
で、鹿児島市水道局は0.4mg/L以下を目標としているみたいです。

昨今はペットボトルの水がどんどん高くなってきました。日本にはおいしい水道水があり、毎
回コンビニでペットボトルを買うのはひょっとしたらただの無駄遣いかもしれません。

4月伝助

●4月の出欠および4月17日の合同例会の出
欠について、伝助登録をお願いします。

●5月19日地区研修協議会の案内をメール送
信しています。出席できる方は、例会に
て出欠表に記入もしくはメールでご返信
ください。

●能登半島地震への寄付；44,000円地区へ送
金済み
（クラブから26,000円 任意寄付
18,000円）

(チラシ配布）4月20日ロータリー奉仕デー 能登半島地震募金



　　市内クラブのプログラム　

クラブ名 月日 プログラム 例会場

鹿児島南 4月3日（水） PETS報告　盛澤会長エレクト サンロイヤルホテル

鹿児島西 4月3日（水） クラブ協議会（PETS報告） 山形屋

鹿児島西南 4月3日（水） クラブ協議会（西南の集いの件） ビエント

鹿児島東 4月4日（木） 会員卓話 サンデイズ鹿児島

鹿児島北 4月4日（木） クラブ協議会（次年度計画） アートホテル

鹿児島サザンウインド 4月4日（木） クラブ協議会（公共イメージ委員会） ホテルレクストン鹿児島

鹿児島 4月5日（金） ☆観桜会　18:30～城山ホテル鹿児島 山形屋

鹿児島大学アカデミー 4月5日（木） 新会員卓話 鹿児島大学稲盛記念館

鹿児島中央 4月1日（月） ☆社会奉仕フォーラム（ゲスト卓話）
RCC犬猫と共生できる社会をめざす会　代表　杉木和子様

山形屋

鹿児島令和 4月8日（月） 創立6周年記念例会 ホテルレクストン鹿児島

鹿児島東南 4月2日（火） 通常例会 サンロイヤルホテル

（例会変更　記帳メーキャップ　☆11:30～（東RCは12:30～）　★17:30～（令和RCは18:00～））

本田 まゆみ さん
リハビリに行き整えて頂きましたのでニコニコします。

村田 恵美子 さん
先日、メリッサさんのお別れの会、クラブの皆様にはお世話になりました。私も初めてのカウンセラーで共々に
成長させていただきありがとうございました。メリッサさんも日本とマレーシアとのかけはしとなり世界平和に
貢献されると思います。
永田 眞一 君
今日、例会に出席できて感謝です。ニコニコします。
瀬川 英憲 君
前回の研修会の続きをさせていただきます。よろしくお願いします。
内野 勉 君
出席率が悪いようですが、楽しくやりましょう。
上之園 誠 君
PETS行ってきました。すごく疲れましたが、勉強になりました。来年度に活かせるよう頑張ります。

23-24年度合計
231,000円

 

BOX 

3月19日合計
　　6名　6,000円

次回例会
令和6年

4月2日(火）12:30
＠サンデイズ鹿児島

クラブ研修会

次々回例会
令和6年

4月17日(水）18:30
＠山形屋

4クラブ合同例会

第1656回
クラブ研修会・PETS報告

3月19日 第1656回

会 員 数  26（24）

出 席 数 10

出 席 率 41.67％

【出 席 委 員 会 報 告】

例会報告

PETSにおける主な報告
● 次年度ガバナー公式訪問の日程；

2024年10月8日の予定
● 次年度地区大会の日程；

2024年10月25日～27日
● 地区分担金値上がり予定
● ガバナー月信やその他登録等、デジ

タル化の促進


	ページ 1
	ページ 2

